



Hoy comienzan las jornadas AstroAlcalá 2011, organizadas por la Sociedad Einstein de Astronomía-AstroAlcalá. Se trata de tres días que dan comienzo esta noche con la proyección de un documental sobre el observatorio espacial Hubble. El sábado y el Domingo se dedicarán a charlas de divulgación para el público general. La charla de apertura, "¿Qué hacemos los astrónomos?", la ofrece Emilio Alfaro, investigador del Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC). Presidente de la Sociedad Española de Astronomía (SEA) y miembro Consolider-GTC de los equipos [ESTALLIDOS](#) -IAA y [OTELO](#) -IAC.

**Más información:**

[Programa de AstroAlcalá 2011 \(Tríptico-B\)](#)

[Programa de AstroAlcalá 2011 \(Tríptico-A\)](#)

[Página de la Sociedad Einstein de Astronomía-AstroAlcalá](#)